



Campaña de Navidad: «Dejando Huellas en el Corazón»

Fecha de impresión: 20/05/2024



"Donar sangre es donar vida"



Fecha:

08 de mayo de 2019

Local:

Coliseo UPS
(Calle Vieja 12-30 y Elia Liut)

Horario:

09h00-19h00

Síguenos en: #LaSalesiana



@LaSalesianaOficial



@upsalesiana



Universidad Politécnica Salesiana Ecuador



Universidad Politécnica Salesiana



@lasalesianaoficial

www.ups.edu.ec

Calle Vieja 12-30 y Elia Liut
Telf.: 4135250 Ext.: 1160



Campaña de Navidad: «Dejando Huellas en el Corazón»

Fecha de impresión: 20/05/2024

La Universidad Politécnica Salesiana en coordinación con la Cruz Roja del Azuay, invitan a los estudiantes, docentes y personal administrativo a contribuir en la campaña “*Donar sangre es donar vida*”, a través de la donación de una pinta de sangre.

Es importante destacar que la demanda de sangre en nuestra provincia y país es sumamente alta, no sólo por cirugías, o enfermedades como dengue o paludismo, sino por el incremento de accidentes de tránsito, en los que las víctimas de los mismos requieren de emergencia varias pintas de sangre.

Hacemos un llamado a la comunidad universitaria, para unirse a esta campaña social para salvar vidas.

Fecha: 8 de mayo

Lugar: Coliseo Universitario de la sede Cuenca

Horario: De 09:00 a 19:00

Dirección: Calle Vieja 12-30 y Elia Liut

[Ver evento en www.ups.edu.ec](http://www.ups.edu.ec)